

MM-Kohle für die Schützengesellschaft Hollfeld - insgesamt 25.000 Euro MM-Gewinne seit Oktober 2020

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Am 6. April 2021 wurde die Schützengesellschaft Hollfeld e. V. als Gewinner gezogen.

Bayreuth, 6. April 2021

Die Schützengesellschaft von 1891 e. V. Hollfeld ist der 25. Moneedn-Mondoochs-Gewinner. Die Sparkasse gratuliert.

Neben vielen anderen Vereinen, Kindergärten oder Institutionen wurde auch die Schützengesellschaft Hollfeld als Moneedn-Mondoochs-Gewinner vorgeschlagen und am Dienstag nach Ostern als 25. Gewinner gezogen. Seit Oktober 2020 schüttete die Sparkasse 25.000 Euro an Vereine, Schulen usw. aus.

Die Schützengesellschaft Hollfeld zählt derzeit 210 Mitglieder und außerhalb von Coronazeiten messen sich 15 bis 20 aktive Schützen im Wettkampf mit anderen Vereinen. Doch derzeit tritt, wie in allen anderen Vereinen, der Schießsport auf der Stelle.

Der 1. Vorsitzende Robert Degen freute sich, als ihm Christian Höreth von Radio Mainwelle die Nachricht zum Gewinn telefonisch übermittelte: *„Wir haben 1.000 Euro beim Moneend-Mondooch gewonnen? Das ist eine gute Idee in dieser besonderen Zeit. Den Gewinn können wir für unser Schützenhaus gut gebrauchen. Wir haben hier viele Ausgaben und keine Einnahmen. Hervorragend und ein Dankeschön an die Sparkasse Bayreuth.“*

Gewinnübergabe aus der Ferne

Auch diese Gewinnübergabe erfolgte mit den Grundsätzen der AHA-Regeln aus der Ferne per Video. Die Moneedn Mondoochs-Glücksfee Silke Baumgärtner:

„Auch die Schützenvereine bereichern unsere Region. Die Frauen und Männer erleben hier in ihrer Freizeit Kameradschaft, Teamfähigkeit und Disziplin. Werte, die für unsere Gesellschaft von großer Bedeutung sind. Wenn es Corona wieder zulässt, wünsche ich den Schützinnen und Schützen der Schützengesellschaft Hollfeld für den nächsten Wettkampf einen klaren und scharfen Blick und eine ruhige Hand. Heute gratuliere ich Ihnen im Namen der Sparkasse zum Moneedn Mondoochs-Gewinn.“



Hier geht's zur Homepage der Schützengesellschaft Hollfeld:
[Schuetzen-gesellschaft Hollfeld \(schuetzen-hollfeld.de\)](http://schuetzen-hollfeld.de)

Infos zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge ein-

reichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereichter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.